

BIG ISSUE

Wakapolresta Mataram Dampingi Mahasiswa STIK PTIK Silaturahmi Ke Wali Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Mar 20, 2024 - 16:24



Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mendampingi kunjungan silaturahmi Dianmas Mahasiswa STIK PTIK Lemdiklat Polri Angkatan 81 Widya Wira Satya kepada Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH bertempat di Ruang Kenari Walikota Mataram. Rabu, (20/03/2024)

Kehadiran para Mahasiswa STIK-PTIK tersebut disambut hangat Walikota Mataram didampingi Asisten I Pemkot Mataram H. Lalu Martawang, SE, M.Si dan

hadir juga Kabag SDM Polresta Mataram Kopol Ahmad Mansur SAg, Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK, Kasat Pol PP Kota Mataram Irwan Rahadi, S.STP dan Mahasiswa STIK PTIK Lemdiklat Polri Angkatan 81 sebanyak 24 orang.

Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mengatakan bahwa maksud dan tujuan adik-adik mahasiswa STIK PTIK datang ke Kota Mataram dalam rangka menjalani tugas dari Lemdiklat Polri untuk pengabdian kepada masyarakat yang merupakan program dari Lemdiklat Polri untuk tugas adik-adik Mahasiswa angkatan 81.

" Sebanyak 90 orang adik-adik Mahasiswa STIK PTIK ditempatkan di Polda NTB kemudian dibagi menjadi 4 Kelompok penelitian yang ditempatkan di Kota Mataram, Kab. Lombok Barat, Kab. Lombok Tengah, Kab. Lombok Timur ", ucapnya

AKBP Sudarmanta juga menambahkan bahwa kegiatan akan dilaksanakan selama 5 hari dari hari senin sampai hari Jumat mendatang dan terimakasih kepada Bapak Walikota telah menerima baik kunjungan silaturahmi kami.

Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH mengucapkan selamat datang kepada adik-adik Mahasiswa di Kota Mataram untuk melaksanakan tugas yang diberikan oleh Lemdiklat Polri untuk pengabdian kepada masyarakat.

" Kami merasa sangat bangga dan menjadi sebuah kehormatan karena Kota Mataram menjadi pilihan tempat untuk dilaksanakan penelitian oleh adik-adik Mahasiswa STIK PTIK angkatan 81 ", ucap Walikota

" Kota Mataram merupakan luas wilayah paling terkecil di NTB yang memiliki 6 Kecamatan yang terdapat beragam agama, dan keharmonisan masyarakat dslam bertoleransi sesama agama sangat terjaga ", terangnya

" Selama ini sangat bersyukur kehidupan kami di Kota Mataram sangat harmonis, beberapa waktu yang lalu Kota Mataram mendapatkan penghargaan oleh Ikatan Cinta Indonesia yang merupakan Kota Nomor ke 7 ternyaman di Indonesia ", jelasnya

Lanjut Walikota, semua ini tidak lepas dari kinerja dari Polri maupun TNI yang selalu menjaga kondusifitas wilayah Kota Mataram.

" Kami berharap kepada adik-adik Mahasiswa STIK PTIK yang kedepannya akan menjadi pemimpin untuk memegang teguh Integritas seperti ucapan dan tindakan agar dijaga ", pungkasnya

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan pemberian plakat oleh Mahasiswa STIK PTIK angkatan 81 kepada Walikota Mataram. (Adb)